



えんじゅ

春日市立春日小学校
校長室便り No.9
令和2年8月26日
文責：校長 福島

オンラインサマースクール



「文部科学省 GIGA スクール構想」では、本年度中の児童 1 人 1 台 PC 端末が準備されています。その一環として本校にも PC 端末が 80 台支給されました。

この PC 端末を使って 6 年生を対象に、3日間オンラインサマースクールを行いました。夏休みの宿題指導をオンラインで行う取組であり、4月に行ったオンライン朝の会から一歩踏み込んだ学習指導の可能性を探る試行でもありました。

6年生を少人数グループに分け、全職員で指導に当たりました。子供が自分で Zoom を操作しオンラインに参加したり、先生が黒板・ホワイトボード・プリント等の教具を有効に使って伝え方を工夫したりする等、ICT を使った教育の深まりが見えました。

新型コロナウイルスの感染収束が見えない中、休校や学年・学級閉鎖等に対する備えが必要です。そのような状況になった時には、積極的にオンラインによる学習を検討していきます。また、家庭学習の一部を PC 端末で行うということも近い将来可能になると考えています。オンライン学習を可能にするためには、家庭に Wi-Fi 環境が整っていません。今後、1～5 年にもオンライン学習準備のためにアンケート調査を行う予定です。ご協力をお願いします。

今回のオンラインサマースクールで、ネットマナーについて学ぶ大切さも改めて感じました。ネットは便利である反面、危険性もあります。ご家庭でもネット利用についての約束を確認し、安全な利用について話し合っただけであればと思います。

夏休みが終わり、子供たちが元気に学校に戻ってきたことを私たちは心から喜んでいます。先生と子供、子供同士がつながり、学びを生み出していくのが学校です。社会の先が見えない不安はありますが、何があっても「つながりを絶やさない」「学びを止めない」覚悟をもって学校は歩み続けます。